

✓ Nabila Agila se prepara para viajar a Estados Unidos, donde seguirá su carrera

## Estudiante del Copol ganó beca entre 2.575 jóvenes de 61 países

BOLIVAR PARRA/EXPRESO

Con una pasmosa sencillez, Nabila Agila Vélez va desgranando sus últimos logros académicos: acabó su bachillerato en el Colegio Politécnico, Copol, con un promedio de 19,9; fue elegida la mejor bachiller de su promoción y obtuvo el diploma del Bachillerato Internacional (BI) con uno de los más altos puntajes. Sin embargo, esos no son sus mayores méritos.

A sus cortos 18 años, esta chica de ojos marrones nacida en Quevedo, consiguió lo que persiguieron 2.575 estudiantes de 61 países: entrar becados en el Massachusetts Institute of Technology (MIT), una de las más prestigiosas universidades de Estados Unidos.

Fueron 107 los estudiantes extranjeros de todos los continentes que, como Nabila, consiguieron integrar el selecto grupo de 1.474 alumnos becados para empezar este año sus carreras en el MIT, un centro de estudios que recibe inscripciones de más de



**Nabila Agila, de 18 años, es el orgullo del Copol este año.**

12.000 jóvenes todos los años.

“Fue un sueño que tenía desde quinto curso”, comenta Nabila, quien no esperó que las cosas le cayeran del cielo. “Empecé averiguando por Internet los requisitos para aplicar a la beca”, recuerda, y confiesa que tener el BI, programa al que su colegio

está adscrito, le abrió las puertas. Además, por hablar un inglés perfecto pasó todos los exámenes en el idioma extranjero.

Después de pruebas de contenido y razonamiento, y de una entrevista con un representante del MIT, le llegó la sorpresa de su vida: la universidad le concedió una beca completa para seguir la carrera de Ingeniería, con especialidad en Informática.

“Yo misma busqué la universidad, porque me gusta mucho la investigación que fomenta desde la biología hasta la investigación nuclear. Pero lo que más me interesa es la electrónica. Me gustaría llegar a ser experta en Inteligencia Artificial”, sueña, con los pies en la tierra.

Nabila viajará en agosto y sus clases empezarán en septiembre. La beca le cubre un 80% de los gastos de estadía y los costos totales de la carrera, que dura 4 años. Después, y antes de volver al país, aspira a hacer una maestría en Estados Unidos. (MN)